

《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

《構内事故》

動いていないものへの接触が多いので、周囲の安全確認を徹底しましょう

《春の足音》

朝晩のスピードの出し過ぎに注意しましょう

《そろそろ・・・自転車》

自転車の転倒、ふらつきに注意しましょう
見かけたら・・・大きく距離をとりましょう

《挟まれ・墜落・転落 足元滑らせ転倒注意》

- 足元は、凍って危険です
- 「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

ゆるやかなカーブ、右側路外にはみ出し 乗用車がトンネル入り口の壁に衝突

69歳の男性死亡

◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意しましょう◇

2023/3/6(月) 6:53

5日午後7時すぎ、山形県の国道で、乗用車がトンネル北側の壁に衝突し、乗用車を運転していた男性（69）が胸などを強く打ち、意識不明の重体で病院に搬送されたが死亡しました。現場は片側1車線の道路で乗用車側からみて緩やかな左カーブを走行中に進路右側の道路外にはみだし壁に衝突したものとみられています。

午前9時 横断歩道ある交差点付近を横断中 88歳男性が軽乗用車にはねられ死亡

警察が78歳運転手から話聞く

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/3/5(日) 13:15

4日午前9時前、石川県の国道を横断していた近くに住む男性（88）が軽自動車にはねられました。男性は腰などを強く打ち、病院へ運ばれましたが約5時間後に死亡しました。警察によりますと、現場は見通しのよい片側1車線の直線道路で、男性は横断歩道のある交差点付近を横断中に車にはねられたということです。警察は軽乗用車を運転していた男性（78）から話を聞き、事故の原因を調べています。

夜7時 信号機や横断歩道のない場所 横断中の女性、軽トラックにはねられ重体

片側1車線の見通しのよい直線道路

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/3/6(月) 12:06

5日午後7時すぎ、鹿児島県で道路を歩いて横断していた近くに住む女性（67）が軽トラックにはねられ、病院に運ばれたが、頭などを強く打ち意識不明の重体です。現場は片側1車線の見通しのよい直線道路で、信号機や横断歩道はなかった。軽トラックを運転していた男性（38）に話を聞くなどして事故の原因を調べている。